

GT/02.09.95



Gedenktafeln zu Ehren von Gottfried August Bürger

Die Aktivitäten zum 200. Todestag von Gottfried-August Bürger im vergangenen Jahr nehmen kein Ende. In dieser Woche wurden in der Gemeinde Gleichen zwei Gedenktafeln angebracht, die auf Wohnorte des Dichters hinweisen: am ehemaligen Amtshaus in Gelliehausen und an einem der Häuser in Niedeck, dem Geburtshaus von Dorette und Molly Leonart, den beiden Frauen, die in Bürgers Leben ei-

ne so entscheidende Rolle spielten. Initiiert wurde diese Aktion von SPD-Gemeinderatsmitglied Dr. Hans-Jürgen Wand. Finanziert wurden diese Gedenktafeln durch Spenden. Den Löwenanteil übernahmen dabei Hermann Schneemann, Ortsheimatpfleger in Gelliehausen und Besitzer des alten Amtshauses, und Horst Michling. Der 86jährige Michling ist ein Bürger-Fan. me/Foto: Schleicher